

PODEROSA



Quien en verdad ora, ve a Cristo, siente a Cristo y por fin imita a Cristo.

Escogí para mi propuesta EL PODER DE LA MUJER QUE ORA, porque cuando una mujer verdaderamente ora y llega a tener un encuentro íntimo entre Dios y su alma. Dios le revela de una manera muy personal su verdadero valor, le da luz sobre verdades tan grandes y profundas como ¿Porque sufre?, ¿Por qué el mal?, entendimiento a problemas morales que debe resolver en su persona, en su familia, en la sociedad pero sobre todo la hace sentirse profundamente amada. Al descubrirse amada de una forma tan personal por Dios y su vocación de amar, no puede quedarse con los brazos cruzados, quiere llevarlo a la acción, de las entrañas de su ser brota contundente un grito ¿Qué puedo hacer para responder a ese amor? De ahí vemos a mujeres iniciar grandes actos de amor en sus muy distintas áreas y empresas que a veces llegan hasta el heroísmo.

Por eso para mi obra escogí al modelo más sublime y más completo de mujer de oración LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA, la cual posee una comunión perfecta con Dios, siendo HIJA de Dios Padre (actitud de oración como hija que pide), MADRE de Dios Hijo (embarazo) y ESPOSA de Dios Espíritu Santo (en su mano posee una argolla en forma de paloma).

Abajo en su faldón estamos talladas todas las personas que diariamente alrededor del mundo oramos y le pedimos su intercesión por infinidad de causas, a la cual le cantamos diariamente, El Santo Rosario el cual culmina en las 51 letanías, las cuales describen en nuestras palabras humanas su sublime poder.

En su faldón posee 7 veladoras en representación de la extensión de la oración.

Matsabel Madrid